



Coyoacán a 10 de julio de 2022
Boletín: COY/DCS/067

IMPARTE LA MARINA TALLER PARA UN SERVICIO PÚBLICO DE CALIDAD EN COYOACÁN

- La Secretaría de Marina (SEMAR) capacitó al personal de la alcaldía Coyoacán para profesionalizar el servicio público, hacerlo atento, transparente y de calidad.
- Se abordan temas como la vocación del deber, ayuda a la comunidad, acciones para prevenir y eliminar la corrupción, salud y seguridad en el trabajo.

La alcaldía Coyoacán en coordinación con la Secretaría de Marina (SEMAR) realizó esta semana un ciclo de conferencias dirigidas al personal administrativo de Coyoacán, para impulsar la profesionalización de las y los trabajadores que brindan atención a la ciudadanía.

El objetivo fue la mejora en el servicio público, la ratificación de los principios con los que el personal de la presente administración se debe conducir y la unificación de criterios y medidas de acuerdo a las leyes que rigen el servicio público, según las instrucciones que ha dado el alcalde, Giovani Gutiérrez Aguilar.

El capitán Rubén Federico Gil Landavazo, de la SEMAR, brindó el primer taller bajo el título “Calidad en el servicio y atención del servidor público al ciudadano”, en el que compartió los elementos indispensables para ofrecer un servicio de calidad que responda de manera eficaz a las necesidades de los coyoacanenses.

En este sentido, el capitán Gil Landavazo recordó que un servidor público debe ser un trabajador comprometido, con vocación del deber y de ayuda a la comunidad, por lo que tener una actitud de servicio implica conducirse siempre de manera cortés, con respeto, honestidad y empatía.

En la segunda conferencia titulada “Anticorrupción y su impacto en el ámbito social y gubernamental”, expuso el marco legal donde se establecen las responsabilidades administrativas de los servidores públicos y compartió acciones y medidas para trabajar en la prevención, disuasión y eliminación de la corrupción.

A través del curso “Salud y seguridad en el trabajo”, la teniente Daniela Michelle Sánchez Aguilar, de la Marina, explicó a las y los asistentes las medidas que se deben de seguir para prevenir y asegurar su vida y salud dentro de los espacios laborales.

Ambos representantes de la SEMAR recibieron un reconocimiento de manos de Julia Muñoz de Cote, directora de Fomento Económico, dependiente de la Dirección General de Desarrollo Social de la alcaldía Coyoacán.